

Benedikt XVI.: „Seid Nonkonformisten!“

Benedikt XVI empfing in einer Audienz im Petersdom mehr als 3500 Teilnehmer am heurigen UNIV-Kongress. Der Hl. Vater legte ihnen nahe, sie müssten sich zuerst selbst ändern, wenn sie die Welt ändern wollten.

23.04.2008

Der Hl. Vater sagte den Jugendlichen: „*Nur ein ernsthaftes, persönliches und am Evangelium orientiertes Bemühen wird es euch ermöglichen, auf die großen Fragen der gegenwärtigen Zeit*

adäquat zu antworten“. Der Papst ermutigte die Jugendlichen, sich in persönlicher Freiheit im Dienst an der Wahrheit einzusetzen.

Benedikt XVI. fuhr fort: „*Freunde Christi zu sein und in unserem Alltag Zeugnis von Ihm zu geben erfordert die Anstrengung, gegen den Strom zu schwimmen, indem wir an die Worte des Herrn denken: „Ihr seid in der Welt, aber nicht von der Welt (Joh. 15, 19)“.* Deshalb habt keine Furcht, wenn es notwendig wird, euch nonkonformistisch an der Universität, in der Schule oder an irgendeinem anderen Ort zu verhalten.“

„*Liebe Jugendliche von UNIV, seid Säleute der Hoffnung in dieser Welt, die nach einer Begegnung mit Jesus verlangt, oft ohne sich dessen bewusst zu sein. Strengt euch, um diese Welt zu verbessern, in erster Linie an, euch selbst zu ändern, mit Hilfe eines intensiven Lebens aus den*

Sakramenten, besonders durch den Empfang des Sakramentes der Buße und durch häufigere Teilnahme an der Eucharistie.“

Benedikt XVI. beendete seine Ansprache mit folgenden Worten:

„Ich empfehle jeden von euch und eure Familien der Jungfrau Maria, die nie aufhörte, das Antlitz ihres Sohnes Jesus zu betrachten. Über jeden von euch rufe ich den Schutz des hl. Josefmaria und aller Heiligen eurer jeweiligen Heimat herab. Und von ganzem Herzen wünsche ich euch ein Frohes Osterfest.“
